

10. Le paiement d'une somme de \$467.50 à l'Hon. Louis Beaubien pour cession de son terrain, situé sur la rue Suzanne, et portant le No 10-2075 du Village incorporé de la Ville St-Louis, suivant résolution de l'ancien Conseil de la Ville St-Louis, et le paiement d'une somme de \$25 à Maître Bisailon pour frais de recherches.

2 Le paiement d'un somme de \$500 à M. J. A. Champagne pour cession de son terrain, portant le No 10-1110 du village incorporé de la Ville St-Louis, suivant résolution de l'ancien Conseil de Ville de St-Louis, suivant résolution de l'ancien Conseil de Ville de St-Louis, et le paiement d'une somme de \$31.55 à Maître Bisailon, pour frais de recherches.

3. Le paiement d'une somme de \$1,968.10 à MM. Charpentier et B'océau, pour cession de leur terrain situé sur la rue Suzanne et portant le No 10-2074 du Village incorporé de la Ville St-Louis, déduction faite néanmoins d'une somme de \$1,000 représentant une hypothèque sur ledit terrain, due à la St. Lawrence Investment Society et le paiement d'une somme de \$50, à Maître Bisailon pour frais de recherches; instructions devant être données au Notaire Desautels de préparer l'acte de vente de la cession dudit terrain par lesdits Charpentier et Bilodeau à la Cité de Montréal, et de vérifier et constater s'il existe un résidu de terrain appartenant auxdits Charpentier et Bilodeau, de manière à inclure dans ledit acte une réserve quant au coût des canaux et autres travaux à l'avenir.

Résolu: D'approuver lesdits rapports de l'Avocat de la Cité et de faire rapport au Conseil, recommandant le paiement des diverses sommes ci-dessus mentionnées.

5.—Soumis les rapports de l'Avocat de la Cité et des Experts, recommandant le règlement de certaines réclamations.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le règlement des dites réclamations comme suit:

C. C. Georges Boisvert, Cheval blessé, jugement.
 Au réclamant \$99.99
 Intérêt depuis 16 juin 1908 13.91
 Frais à Lachapelle & Cie 51.30

C. S. Dame N. Brunet & Vir, compte d'expert.
 à M. Joseph Venne 22.00

Re Céranus Noel, renvoi illégal du service.
 Jugement au demandeur 125.00
 Frais à Archambault & Cie. 82.30
 Intérêt sur ces deux sommes depuis le 8 mars 191145

Re Mathieu vs. Corp. de DeLorimier, perte d'un cheval.
 Jugement au demandeur 275.00
 Int. depuis le 4 mars 191190
 Frais à Fontaine & Cie 126.70
 Frais à Monty & Duranleau 57.30

Re Latour vs Ville St-Paul, frais de copie de jugement et de signification 13.00

Eug. Globensky, Factums. 44.50

Dr. J. A. Joyal, sevice comme expert 50.00

Re R. J. Demers vs Ville de Bordeaux.
 Terre vendue pour taxes, au demandeur 150.00
 Frais à Vallée & Désaulniers 135.00
 Frais à Pelletier & Cie 57.65

Madame Lydia Jones, chute sur trottoir, à la réclamatione 1,000.00
 Compte du Dr. Hingston 15.00

Formant une somme totale de \$2,320.00

6.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant d'accorder une cloche d'extension de téléphone à l'atelier du département du Feu, au loyer annuel de \$2.00.

Résolu: En conséquence.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
 Secrétaire.

(a) The payment of a sum of \$467.50 to Hon. Louis Beaubien for the cession of his piece of land, situated on Susan street and bearing No. 10-2075 of the incorporated Village of St. Louis, in accordance with a resolution of the former Council of the Town of St. Louis, and the payment of a sum of \$25 to Mr. Bisailon, Barrister, for searches made;

(b) The payment of a sum of \$500 to Mr. J. A. Champagne for the cession of his piece of land, bearing No. 10-1110 of the incorporated Village of St. Louis, in accordance with a resolution of the former Council of the Town of St. Louis, and the payment of a sum of \$31.55 to Mr. Bisailon, Barrister, for searches made,

(c) The payment of a sum of \$1968.10 to Messrs. Charpentier and Bilodeau for the cession of their piece of land, situated on Susan street and bearing No. 10-2074 of the incorporated Village of St. Louis, after deducting, however, a sum of \$1,000, representing a mortgage on said piece of land in favor of the St. Lawrence Investment Society, and the payment of a sum of \$50 to Mr. Bisailon, Barrister, for searches made; instructions to be given to Mr. Desautels, N. P., to prepare a deed of cession of the said piece of land by the said Charpentier and Bilodeau to the City of Montreal and ascertain whether there exists any residue of land belonging to the said Charpentier and Bilodeau, so as to include in said deed a reservation as to the cost of the sewers and of other works to be done later on.

Resolved: To approve the said reports of the City Attorney and to report to Council, recommending that the above sums be paid.

5.—Submitted reports from the City Attorney and Experts recommending the settlement of certain claims.

Resolved: To report to Council, recommending the settlement of said claims as follows:

C. C.—G. Boisvert, horse injured, judgment.
 To Plaintiff. \$ 99.99
 Interest from the 16th June 1908 13.91
 Costs to Lachapelle & Co. 51.30

S. C. — Mrs. H. Brunet et Vir.
 To Mr. Joseph Venne, expert fees. 22.00

Re Cerainus Noel, illegal dismissal, judgment.
 To Plaintiff. 125.00
 Costs to Archambault & Co. 82.30
 Interest on both these sums from the 8th. March, 1911. 0.45

Re Mathieu vs. Corp. of DeLorimier, loss of a horse. Judgment. 275.00
 To Plaintiff. 0.90
 Interest from 4th March, 1911 126.70
 Costs to Fontaine & Co. 57.30
 Costs to Monty and Duranleau.

"Re" Latour vs Town of St. Paul. 13.00
 Cost of copy of judgment and service. 44.50
 Eug. Globensky.—Factums. 50.00
 Dr. J. A. Joyal.—Expert fees.

"Re" R. J. Demers vs Town of Bordeaux.—Piece of land sold for taxes. 150.00
 To Plaintiff. 135.00
 Costs to Vallée & Désaulniers. 57.65
 Costs to Pelletier & Co.

Lydia Jones.—Fall on sidewalk
 To the Claimant. 1,000.00
 Dr. Hingston's account. 15.00

Forming a total sum of. \$2,320.00

6.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that a telephone extension be placed in the work-shop of the Fire Department, at an annual rental of \$2.00.

Resolved: To concur in said report.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
 Secretary.